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Законодательное собрание готово помочь
Катангскому району в получении
дополнительной финансовой помощи
Председатель Законодательного собрания Виктор Круглов провел совещание, на котором рассматривались
возможности оказания дополнительной бюджетной и иной помощи Катангскому району.

На обсуждение были вынесены вопросы, поставленные перед депутатами областного парламента во время
последней рабочей поездки в Ербогачен в связи с проведением зонального семинара для катангских
депутатов, избранных в органы представительной власти. Областные парламентарии побывали в
центральной районной больнице, средней школе, коррекционном интернате, на объектах коммунального
хозяйства. И смогли лично убедиться, что самому дальнему району требуется дополнительное внимание со
стороны областных властей. Об этом сообщает пресс-служба Законодательного собрания.

В совещании у председателя Законодательного собрания участвовали мэр Катангского района Галина
Головченко, а также руководители департамента жилищной политики и коммунальной инфраструктуры
областной администрации. Самое заинтересованное участие в разговоре принял Павел Зорин,
представляющий в Законодательном собрании избирателей-северян, в том числе из Катангского района.

На обсуждение были вынесены три группы проблем. Первая касается укрепления коммунальной энергетики. В
настоящее время за счет спонсорской помощи коллектива Вернечонснефтегаза приобретен современный
котел, с установкой которого исчезнет напряжение в отоплении детского комплекса «Радуга» и поселкового
Дома культуры. Появится даже возможность подключения к новому теплоисточнику дополнительных
потребителей, что позволит частично окупить бюджетные затраты. Однако для завершения монтажных работ
необходимо изыскать в пределах полутора миллионов рублей.

Более солидных затрат – порядка 10 млн. руб. – потребует реконструкция центральной котельной. В свое
время ее удалось перевести на жидкое топливо, но старое деревянное здание не отвечает требованиям
пожарной безопасности. К тому же котельная, обеспечивающая теплом среднюю школу, детский интернат и
ряд других бюджетных учреждений, осталась без резервного котла.

Виктор Круглов предложил руководителям областного департамента коммунальной инфраструктуры внести в
Законодательное собрание предложения по оказанию финансовой помощи коммунальщикам Ербогачена. Эти
предложения будут учтены при корректировке областного бюджета, в том числе через внесение возможных
изменений в целевые областные программы.

Второй комплекс проблем связан с погашением разницы в тарифах на тепловую и электрическую энергию.
Сейчас в райцентре действует пять различных энергоисточников. Расчеты с потребителями ведутся на основе
тарифов, устанавливаемых в Иркутске. Это накладывает дополнительную нагрузку на местный бюджет,
поскольку во многих случаях из областной казны своевременно не поступают средства на возмещение
разницы в тарифах. В качестве примера была приведена коррекционная школа. С переводом на областной
бюджет школа утеряла статус самого северного образовательного учреждения и стала финансироваться по
среднеобластным меркам, хотя тарифы здесь значительно выше, чем в южных районах. В общей сложности
областная задолженность по погашению разницы в тарифах достигла уже 20 млн. рублей, подчеркнула мэр
района. По ее оценкам, ситуацию удастся коренным образом изменить, если передать теплоисточники,
действующие в Ербогачене, на баланс Облкоммунэнерго.

Этот вопрос, как заявил Виктор Круглов, депутаты берут на контроль. На ближайшую сессию будет внесен
соответствующий депутатский запрос на имя губернатора области. Его подготовку взял на себя Павел Зорин,
но запрос намерены подписать все шесть депутатов, побывавшие в самом дальнем северном районе.
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Не остались без внимания просьбы ербогаченских медиков и педагогов. Они касались выделения автобуса
для перевозки учащихся школы-интерната и приобретения передвижной флюорографической установки.
Решением этих вопросов займется комитет по социальной политике, а пока просьбы северян переданы для
проработки в областные департаменты образования и здравоохранения.
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